

# **Agbar obtiene un beneficio de 78,4 millones de euros en el primer semestre del 2009**

**\* Los ingresos de explotación consolidados llegan a los 1.602,7 millones de euros, un 4,7 % más respecto al mismo periodo del año 2008**

**Agbar ha conseguido, en el primer semestre del 2009, un resultado neto atribuido a la sociedad dominante de 78,4 millones de euros. Con ello, se ha mantenido, prácticamente, el resultado recurrente del año pasado (-2,8%), excluyendo los resultados extraordinarios, que, en el mismo periodo del 2008, fueron de 66,1 millones de euros debidos a la plusvalía obtenida por la venta de la participación que Agbar tenía en Suez, S.A.**

Durante los primeros seis meses del ejercicio 2009, la evolución de Agbar ha sido positiva, como muestran los datos de las principales magnitudes de la cuenta de resultados, teniendo en cuenta el entorno macroeconómico. Los ingresos de explotación consolidados ascienden a los 1.602,7 millones de euros, un 4,7 % más respecto al mismo periodo del año 2008; el resultado de explotación antes de deterioro, enajenación de inmovilizado y otros resultados es de 205,8 millones de euros y sube el 0,5 %, y finalmente, el beneficio atribuido a la sociedad dominante alcanza los 78,4 millones de euros.

## **Agua y Medioambiente**

El sector Agua y Medioambiente ha conseguido unos ingresos de explotación de 876,5 millones de euros, con un incremento de 1,6 %. El resultado de explotación antes de deterioro, enajenación de inmovilizado y otros resultados aumenta un 1,8 % y llega a los 167,1 millones de euros.

El aumento de los ingresos de explotación obedece a la buena evolución orgánica y a la incorporación de diversas sociedades al perímetro de consolidación. En el sentido contrario, se ha registrado la salida de este perímetro de la Agencia de Servicios de Mensajería (-11,4 millones de euros de contribución a los ingresos de explotación) y la de Tribugest (-6,5 millones de euros de contribución a los ingresos de explotación), además de la depreciación del peso chileno (8,4 %) y la libra esterlina (13,3 %).

La operación de adquisición de Essal, S.A., en julio del 2008, por parte de Agbar a través de Aguas Andinas; el aumento de un 22,5 % de la participación de Agbar en Jiangsu Water Company Limited hasta llegar al 71,5 % actual, y la integración de la actividad de la sociedad Sistemas de Transferencia de Calor (STC), adquirida en diciembre del 2008, son las principales incorporaciones en el perímetro de consolidación en el primer semestre del ejercicio 2009 respecto al mismo periodo del año anterior.

### **Nuevos contratos**

En el ámbito nacional, Agbar ha resultado adjudicataria de nuevos concursos en la actividad de Agua y Medioambiente. En la actividad de agua en baja, Agbar ha ganado diferentes contratos para abastecer a 115.125 habitantes nuevos, como Martorell (Barcelona), Olot (Girona) y Villanueva de la Serena (Badajoz), entre otros. En la actividad de agua en alta, ha ganado contratos que prestan servicio a 90.313 habitantes nuevos, entre otros en Tudela (Navarra) y Amorebieta (Vizcaya). En depuración y alcantarillado, ha sido adjudicataria de nuevos contratos que permiten, en depuración, gestionar, en zonas como Madrid, Mallorca y Menorca, una carga contaminante equivalente a 692.776 habitantes; y en alcantarillado, prestar servicio a 76.579 habitantes nuevos, en municipios como Coria (Cáceres) y Barbadós (Orense), entre otros.

### **Salud, casi 3 millones de asegurados**

Adeslas ha conseguido unos ingresos de explotación de 726,3 millones de euros, un 8,8 % más que en el primer semestre del año pasado. El resultado de explotación antes de deterioro, enajenación de inmovilizado y otros resultados se ha situado en 38,7 millones de euros. El número de asegurados se ha situado, con fecha de 30 de junio, en 2.950.102 de personas y aumenta un 8 % respecto al cierre del ejercicio anterior.

El crecimiento de los ingresos de explotación de Adeslas es consecuencia del incremento del número de asegurados y la entrada en funcionamiento de nuevas clínicas dentales. El descenso de 1,9 millones de euros en el resultado de explotación obedece a la reducción de márgenes.

A pesar de la situación de la economía internacional, Agbar ha continuado demostrando, durante este primer semestre del año 2009, la recurrencia, rentabilidad y solidez de sus dos negocios.